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La Hache, dos equipos 
y la gran sorpresa de la 
Triple Corona Argentina    
Hilario Ulloa habló con PoloLive de lo que significa para él y su familia tener 
nada menos que dos equipos en la Triple Corona y analiza los resultados y sus 

expectativas hacia el futuro.

Nota de tapaNota de tapa

   Comenzamos desde cero, clasificando a Pa-
lermo, ganamos en el Abierto, después el Repe-
chaje. Todo el proceso del año pasado fue muy 
lindo. Hoy estamos en la Triple Corona con dos 
equipos, La Hache Cría & Polo, que a principios 
de temporada parecía que iba a tener que pe-
lear por los puestos para quedar adentro, y de 
repente nos encontramos con un equipo que 
gana la Subsidiaria del Abierto de Hurlingham, 
que le podía jugar de igual a igual a los grandes 
en Tortugas, como lo hicieron con nosotros y 
con Ellerstina; y el equipo nuestro, La Hache 
La Roca, que fue una apuesta a fin de tempora-
da y hoy está dando sus frutos, ya que somos 
cuatro jugadores con una base y una organiza-
ción de caballos detrás; creo que tenemos una 
madurez para pelear por cosas grandes. Haber 
llegado a las dos finales (NR: Abierto de Hur-
lingham y Abierto de Tortugas), estuvo muy 
bueno, pero obviamente este equipo quiere 
ganar un título de Triple Corona, por eso tene-
mos toda nuestra mente y nuestra energía en 
Palermo, con muchas ganas de seguir mejoran-
do. Es algo que arrancó de abajo y hoy tenemos 
dos equipos de Triple Corona y un torneo de 
patrones, una cría de caballos para competir y 
vender al exterior. Un gran orgullo para mí      

Así comienza su charla con PoloLive Hilario Ulloa, el alma y el mo-
tor de La Hache, una organización que nació hace ya varios años, 
comenzando con la cría que armó junto a su padre, Polito Ulloa, 
el mejor domador de caballos del mundo, y que hoy está entre las 
mejores crías de caballos, con una base organizada, dos equipos en 
la Triple Corona, además de un importante torneo de patrones, con 
jugadores y caballada de primer nivel.

“El origen del proyecto de La Hache surge con la cría que formamos 
con papá, o la cría Lavinia. Él me ayudó mucho en mis comienzos, 
a comprar yeguas puras, y con eso pude montarme para competir, 
armar un lote para jugar en Argentina, Estados Unidos, Inglaterra”, 
continúa Hilario. Y agrega: “Una vez que pude empezar a tener me-
jores trabajos, compré más yeguas y más genética, con lo que arma-
mos una cría que en los últimos años nos viene dando muy buenos 
resultados. Tengo muchas hijas jugando en Estados Unidos, Inglate-
rra, Argentina. Obviamente, tratás de jugar siempre las mejores en 
la Triple Corona, así que hay algunas compradas, domadas o hechas 
por nosotros, pero siempre trato de estar lo mejor montado posi-
ble, esa es la razón por las que hay yeguas compradas y de la cría”.

Por ALE OCAMPO. Fotos PABLO y PATRICIO RAMIREZ

P.9P.8 “
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Nota de tapa
La Hache se presentó en sociedad, al ganar su zona en el tor-
neo clasificatorio para jugar Palermo, en 2022. Por aquel en-
tonces – cuando Hilario aún jugaba para Ellerstina -, el equi-
po lo integraban Tito Ruiz Guiñazu (8), Carlos María “Toly” 
Ulloa (6), Santiago Cernadas (7) y Joaquín Pittaluga (7). Eso 
ocurrió en 24 de octubre de 2022, cuando superaron a El 
Overo UAE por 11-10. Finalizado el Abierto, La Hache que-
dó ubicado en el octavo lugar de la clasificación general, lo 
cual los llevó a jugar el repechaje, para quedarse en la Triple 
Corona. Así, y con Tomás Beresford reemplazando al lesio-
nado Joaquín Pittaluga, La Hache venció a Nuestra Tierra, el 
5 de diciembre, y se metió en la Triple Corona. Y con doble 
apuesta, ya que a La Hache “grande”, es decir la hoy llamada 
La Hache La Roca, con Hilario Ulloa (9), Francisco Elizalde 
(9), Guillermo Caset (9) y Polito Pieres (9) – éste último está 
siendo reemplazado por Tomás Beresford (7), se le sumó 
otro equipo de la organización, La Hache Cría & Polo, que 
conforman Rufino Bensadón (8) – reemplazando a Tito Ruiz 
Guiñazu, quien está lesionado en un ojo -, Carlos María Ulloa 
(7), Facundo Sola (8) y Joaquín Pittaluga (8). Ambos equipos 
se convirtieron en una de las sensaciones de la actual Tri-
ple Corona Argentina: La Hache La Roca jugó las finales del 
Abierto de Hurlingham y el Abierto de Tortugas (en las que 
cayeron ante La Dolfina y La Natividad respectivamente), y 
La Hache Cría & Polo se quedó con la Subsidiaria del Abierto 
de Hurlingham, algo que llena de orgullo a Hilario, porque, 
“mirás para atrás y ves a los equipos que les ganaron – La 
Ensenada, Cría La Dolfina, equipos que están establecidos 
en la Triple Corona desde hace rato, que tienen su funcio-
namiento, sólidos. Para ellos haberle ganado a esos equipos 
significa un montón y ganar esa Subsidiaria fue un muy buen 

reconocimiento. Y ni hablar de haber llegado 
a las dos finales de la Triple Corona, en Hur-
lingham y Tortugas, es un logro muy grande 
y estamos muy contentos por eso. Pensá que 
es algo que arrancó de abajo, cuando arma-
mos un equipo de clasificación, un proyecto a 
largo plazo, con amigos y gente que apuesta 
a ir para adelante”.

¿Cómo fue evolucionando La Hache como 
equipo desde el comienzo, el año pasado, 
hasta hoy, con dos equipos de Triple Co-
rona?
Mirá, todo el proceso del año pasado fue muy 
lindo. Y hoy estar en la Triple Corona con 
los dos equipos, La Hache Cría & Polo, que 
a principios de temporada parecía que iba a 
tener que pelear por los puestos para quedar 
adentro y de repente gana la Subsidiaria del 
Abierto de Hurlingham, que le podía jugar de 
igual a igual a los grandes en Tortugas, como 
lo hicieron con nosotros y con Ellerstina y el 
equipo nuestro; y La Hache La Roca, que fue 
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una apuesta a fin de temporada y hoy está dando sus frutos, ya que so-
mos cuatro jugadores con una base y una organización de caballos de-
trás, me llena de orgullo. Creo que tenemos la madurez necesaria para 
pelear por cosas grandes. Y si bien estuvo muy bueno haber llegado a las 
dos finales, este equipo quiere ganar un título de Triple Corona, por eso 
tenemos toda nuestra mente y nuestra energía en Palermo, con muchas 
ganas de seguir mejorando. 

El club, La Hache, tiene su base en Pilar. Cuenta Hilario: “La Hache arran-
có hace unos diez años, cuando quisimos comprar un lote en Pilar para 
tener una base, una caballeriza, mi lugar para poder entrenarme yo y 
también mis caballos, con el objeto de competir en el alto nivel. Comen-
zamos con un lugar chico, con caballerizas para mí, para los nuevos y 
una cancha. Con el tiempo fue creciendo, fui comprando más hectáreas y 
hoy es un club de polo con boxes para 100 caballos, pista de vareo, pileta 
para los caballos, tres canchas, y jugadores de alto nivel, con sus caballos 
como Polito Pieres, Manu Elizalde, Tommy Beresford, Toly Ulloa, Tito 
Ruiz Guiñazú, yo mismo; con ellos tenemos la posibilidad de hacer muy 
buenas prácticas. Así que lo que comenzó como algo personal, para mí, 
lo fui haciendo un club, con nuestros socios, gente que nos sigue desde 
hace bastante tiempo”.  

Además de los dos equipos compitiendo en la Triple Corona, con muy 
buen nivel, dos finales y una subsidiaria metidas en el bolsillo, La Ha-
che organizó un muy interesante torneo de patrones, de 20 goles, que 
fue todo un éxito, y del que participaron, entre otros Fran Elizalde, Barto 
Castagnola, Toly Ulloa, Sebastián Merlos, Joaquín Pittaluga, y organiza-
ciones como Bel Polo, Bardon, Hípica, La Esperanza. “Veía que teníamos 
las canchas, la infraestructura, los jugadores, contactos y relación con va-
rios patrones. Tratar de organizar este torneo y juntar a toda esta gente 
ayuda mucho al polo, que se vendan caballos, que compitan”, dice Hilario. 
“Todo esto me da mucha satisfacción – dos equipos de Triple Corona, 
torneo de patrones, cría de caballos para competir y vender al exterior”.

Más allá de cualquier 
resultado, ¿cómo eva-
luás a los dos equipos 
de La Hache hoy y a que 
apuntás?
Nos encontramos con un 
equipo con un sistema, 
una identidad, jugando 
bien, pero también que-
remos ganar. Creo que los 
cuatro tenemos madurez 
suficiente para ganar, con 
ganas de mejorar. Sabe-
mos que estamos cerca, 
que hicimos un buen 
trabajo, pero también 
somos realistas y somos 
conscientes que aún nos 
falta un poquito”.⊗ 

Nota de tapa

P.12

↑  Mónica Isla de Ulloa, la mamá de Hilario en la entrega de premios. 

↑  Barto Castagnola jugando para Bardon vencieron a Bel Polo 10 a 7   
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Pablo Mac Donough 
no solo fue el autor del gol 

de la victoria para La Natividad, 
sino que también se convirtió en 

el jugador que más veces ganó 
el certamen en toda su historia, 

con 12 títulos. Superó el récord  de 
Alberto Pedro Heguy, quien lo obtuvo 
en 11 ocasiones. El legendario jugador 

y multicampeón con Coronel Suarez 
ocupa el segundo lugar junto con 

Facundo Pieres, quien también 
logró 11 títulos 

en Tortugas.

Y se fue la segunda. A tan solo unos días del co-
mienzo de la frutilla del postre de la tempora-
da de primavera en Argentina, es decir el 130° 
Abierto Argentino de Polo, La Natividad se alzó 

con el 83° Abierto de Tortugas, que en este 2023, se ubi-
có en segundo lugar tras el 130° Abierto de Hurlingham. 
El sábado 28 de octubre, en la sede del Tortugas Country 
Club, Barto y Camilo Castagnola, Facundo Pieres y Pablo 
Mac Donough, vencieron a La Hache La Roca (Hilario 
Ulloa, Polito Pieres, Guillermo Caset y Fran Elizalde) por 
15 a 10, y ganaron el certamen por segundo año conse-
cutivo. 

El partido se mantuvo parejo hasta el sexto chukker, 
con mínimas ventajas para La Natividad, de la mano 
del siempre imparable Jeta Castagnola. De todas for-
mas, Hilario Ulloa y compañía siempre se mantuvieron 
muy cerca. Junto con Francisco Elizalde, quizás uno de 
los mejores jugadores de la temporada, mantuvieron al 
campeón defensor contra las cuerdas, sobre todo cuan-
do se trataba de convertir las faltas a cargo de un muy 
efectivo Elizalde.

El gran cambio iba a venir en el sexto chukker. La Nati-
vidad puso primera y comenzó a sacar ventajas más am-
plias. De tener una diferencia mínima, arrancaron por 
ponerse adelante por 11 a 9, con los goles de Jeta Cas-
tagnola y Facundo Pieres. La Natividad ya había encon-
trado su mejor forma, sobre todo en un séptimo chukker 
de antología, cuando literalmente arrasaron a La Hache 
La Roca con un 3 a 0 parcial. Solo quedaba un chukker 
por jugarse, y La Natividad estaba más cerca de retener 
el título; al término de ese penúltimo chukker, el tablero 
marcaba una cómoda ventaja de cinco goles para el equi-
po de Cañuelas, 14 a 9.

83° Abierto de Tortugas: 
LA SEGUNDA CORONA 
DE LA TEMPORADA FUE 
PARA LA NATIVIDAD
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Por ALE OCAMPO. 
Fotos PABLO y PATRICIO RAMIREZ.

La Natividad se 
alzó con su segundo 

Abierto de 
Tortugas 

consecutivo.

P.14 P.15
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Mientras que La Hache La Roca salió a ju-
gar ese último chukker con más presión, La 
Natividad supo controlar tranquilamente la 
situación; solo les bastó un gol en ese últi-
mo chukker, a cargo de Pablo Mac Donough, 
que le dio a La Natividad la victoria y la re-
tención del título logrado en 2022. 

Con cambios en su formación respecto del 
Abierto de Hurlingham (Facundo Pieres 
pasó a jugar de 1, Jeta Castagnola de 2, Pa-
blo Mac Donough de 3 y el back fue Barto 
Castagnola), La Natividad jugó un Abierto 
de Tortugas espectacular, que los deja en las 
mejores condiciones para encarar lo más 
importante, el 130° Argentino Abierto de 
Polo.⊗

SÍNTESIS DE LA FINAL

LA NATIVIDAD 15 vs. 
LA HACHE LA ROCA 10

LA NATIVIDAD: Facundo 
Pieres 9 (2 goles), Camilo 
Castagnola 10 (9, uno de penal 
y uno de córner), Pablo Mac  
Donough 10 (2), Bartolomé 
Castagnola Jr. 10 (2). Total: 39.

LA HACHE LA ROCA: Pablo 
Pieres 9 (1 gol), Hilario Ulloa 9 
(4, uno de penal), Guillermo 
Caset 9 (1 Penal 1), Francisco 
Elizalde 9 (4 penales). Total: 36.

Progresión La Natividad: 
2-2, 4-3, 6-6, 8-7, 9-8, 11-9, 
14-9, 15-10.

Jueces: Gastón Lucero & 
Guillermo Villanueva.                      
Árbitro: José Ignacio Araya.

MVP: Camilo Castagnola.

BPP, entregado por la AAP: 
Wickford Santa Ana, jugada 
por Camilo Castagnola.

Mejor Polo Argentino, 
entregado por la AACCP: 
Lovelocks Drogba, jugada por 
Bartolomé Castagnola Jr.
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Ignacio Novillo Astrada 
también fue otro 

vencedor de este Abierto 
de Tortugas. En 2003 y 

2004 lo ganó jugando con 
sus hermanos (Eduardo, 

Miguel y Javier) para 
La Aguada y en 2023 como 

coach de La Natividad.
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Facu Pieres, confidencia: 

El ex jugador de Ellerstina consiguió 
su primer título en Tortugas y sueña con 

dar el golpe en Palermo. 
“Nuestra prioridad es siempre jugar 

para el compañero”, subrayó.
Por FERNANDO E.  TAVEIRA

Fotos: PABLO y PATRICIO RAMIREZ

Su mirada penetrante detrás de sus ojos azules, 
su pelo rubio y transpirado a causa del sacri-
ficio que le demandó conseguir su primer tí-
tulo en La Natividad y una sonrisa constante 
debido a la felicidad que le significó ganar el 
Abierto de Tortugas marcan los rasgos de un 
Facundo Pieres exultante.

La experimentada figura internacional modificó su outfit para 
pasar del negro al verde. Y su arribo al elenco de Cañuelas 
marcó una revolución en el mundo del polo. “Fue un cambio 
enorme para mí. Pasé muchos años jugando para Ellerstina y 
ponerme otra camiseta fue un gran desafío”, destacó Facu 
en diálogo con Polo Live. Y continuó: “Me abrieron las puertas 
de la mejor manera, porque este equipo es una familia. Con 
Lolo (Castagnola) y los chicos estamos acompañando para 

intentar cumplir con los objetivos que nos propusimos. Ojalá 
que podamos seguir consiguiendo cosas como en Tortugas”.

Su incorporación a La Natividad, junto con la llegada de Pa-
blo Mac Donough y la afianzada dupla talentosa de Camilo 
y Bartolomé Castagnola, fue clave para la obtención del se-
gundo eslabón de la Triple Corona. El cuarteto que se impone 
como un serio candidato para dar pelea en Palermo viene 
de coronarse campeón en un certamen cargado de emocio-
nes y satisfacciones. “Estamos muy felices. En las semifinales 
demostramos que hicimos un gran partido, porque para ga-
narle a La Dolfina hay que jugar muy bien. Y por suerte lo 
pudimos repetir contra La Hache en la final. Tuvimos mucho 
tiempo para preparar y estudiar esos partidos. Nos banca-
mos y nos ayudamos mucho entre nosotros”, explicó.

“Ponerme la camiseta de La Natividad 
fue un gran desafío”

P.19P.18

↑  Pablo Mac Donough, Lolo Castagnola y Facu Pieres   
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El último eslabón de la Triple Corona marcará un espectá-
culo vibrante con los mejores intérpretes del planeta. Facun-
do Pieres será uno de los protagonistas principales y su foco 
estará puesto en sumar un nuevo título a su palmarés. En su 
palenque estará Zaira Nara acompañándolo para brindar-
le su apoyo. Es que el amor entre la artista y el deportista 
revivió, y no ocultan la felicidad que generó su reencuentro. 
Sin embargo, la estrella que cuenta con 9 goles de handicap 
prefiere mantener el ámbito privado alejado de las canchas, 
porque su concentración está puesta en la búsqueda de la 
máxima conquista. “No tengo mucho para decir. No hay nada 
para hablar. Estamos muy felices y ahora sólo quiero pen-
sar en el polo”, concluyó.⊗

En sus argumentos, Pieres no omitió los detalles sobre la 
planificación de los compromisos del combinado de Cañue-
las. “Nuestra prioridad es siempre jugar para el compa-
ñero. Tenemos la capacidad de contar con muchas opcio-
nes de gol. Jeta, por ejemplo, a veces me sorprende con lo 
que hace”, deslizó.

Para la gran cita en la Catedral del polo, La Natividad buscará 
la gloria. Y el reciente triunfo frente a la jerarquía de La Dol-
fina es un aliciente que alimenta el sueño colectivo. “Todavía 
la temporada no terminó. En Tortugas se le ganó, pero no 
sé si será la misma Dolfina que se presentará en Paler-
mo. Igualmente, no me importa más nada que festejar lo que 
conseguimos”, reflexionó.

En la zona de grupos del torneo porteño deberá jugar contra 
sus hermanos, Nicolás y Gonzalito, quienes estarán acom-
pañados por Bautista Bayugar e Ignatius Du Plessis para 
afrontar lo que significará una batalla épica. “Todavía no me 
enfrenté contra ellos en un partido de la Triple Corona. Ima-
gino que vamos a vivir un partido especial, aunque toda-
vía no hicimos ninguna apuesta”, subrayó con una cuota 
sarcástica y desafiante hacia su ex equipo.

El 15-10 que arrojó la definición contra La Hache en Tortu-
gas también representó una especie de revancha. “Nos pudi-
mos sacar la espina de la semifinal que habíamos perdi-
do en Hurlingham contra ellos. Fue clave analizar todos los 
errores que habíamos cometido ese día para no repetirlos”, 
detalló.

P.20
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VII Abierto Argentino 
de Polo Femenino 

El Abierto de Polo Femenino cuenta con seis ediciones juga-
das. Las dos primeras, 2017 y 2018, fueron para La Dolfina. 
En 2019, el equipo de Cañuelas perdió su hegemonía cuando 
El Overo Z7 UAE, ganó la final por 10 a 5 en la cancha 2 de 
Palermo. En 2020, El Overo Z7 UAE se consagró bicampeón, 

y en 2021 y 2022 el trofeo, volvió a manos de La Dolfina. En la última 
edición, el equipo de La Irenita (Hope Arellano, Milagros Sánchez, Fátima 
Balzano e Isabelle Parsons) sorprendió al llegar a la instancia final del 
certamen y no El Overo Z7 UAE, como lo venía siendo desde 2018. ¿Qué 
equipo logrará consagrarse campeón este año?

El torneo más importante del mundo se desarrollará desde el 14 
de noviembre al 3 de diciembre y contará con la participación de 
cinco equipos. 

Por PAZ BREGUA - Fotos: MATÍAS CALLEJO / PRENSA AAP
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LA DOLFINA (35)
 Mia Cambiaso (8)
 Milagros Fernández Araujo (8)
 Nina Clarkin (10)
 Candelaria Fernández Araujo (9)

EL OVERO Z7 UAE (35)
 Milly Hine (8)
 Hope Arellano (9)
 Hazel Jackson (9)
 Isabelle Parsons (9)

CUATRO VIENTOS (29)
 Clara Cassino (8)
 Azucena Uranga (6)
 Jazmín Dupont (6)
 Lía Salvo (9)

THAI POLO (27)
 Milagros Sánchez (7)
 Maitena Marre (6)
 Catalina Lavinia (7)
 Elena Venot (7)

LA ENSENADA (21)
 Luisa del Carril (5)
 Clara Martinez Ferrario (5)
 Heloise Wilson Smith (6)
 Camila Rossi (5) EQ
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K E T H E R S
Luxury Eyewear

www.ketherseyewear.com.ar
     Kethersoficial

Acetato de celulosa • Modeleria italiana • Gafas que distinguen
Exclusive 20% cupon
“TRIPLECORONA”
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↑  La Ensenada ganó en la final de la Ladies´ Cup 2023, en La Dolfina

La Copa de Oro quedó en manos de Cuatro Vientos, tras ven-
cer por 9-7 a Enigma La Estrella; mientras que la de Plata fue 
para Los Sauces, luego de superar a La Cañada por 6-4.

Los equipos finalistas:

COPA DE ORO

Cuatro Vientos: Dominique Laulhé 2, Esperanza Uranga 4, 
Serena Uranga 1 y Azucena Uranga 6. Total: 13.

Enigma La Estrella: Martina Braun 0, Juana Pando 3, 
Micaela Saracco 3 y Millie Hine 8. Total: 14.

COPA DE PLATA

Los Sauces: Megan Manubay 0, Bianca Pagano 4, 
Paulina Vasquetto 3 y Milagros Sánchez 7. Total: 14.

La Cañada: Paloma Casella 1, Felicitas Páez Allende 4, 
Clara Trino Ruano 4 y Sofía Taylor 5. Total: 14.

La Dolfina, el campeón de-
fensor, presentará su forma-
ción habitual, es decir: Mia 
Cambiaso, Nina Clarkin y las 
hermanas Fernández Arau-
jo, Milagros y Candelaria. 
El Overo Z7 UAE se renovó 
y este año, no contará con 
Lía Salvo y Clara Cassino. 
El equipo formará con Milly 
Hine, Hope Arellano, Hazel 
Jackson e Izzy Parsons. 

Thai Polo conservó dos 
de sus jugadoras, Maitena 
Marre y Catalina Lavinia y 
sumó a Elena Venot y Mila-
gros Sánchez, que el año pa-
sado integraron los equipos 

de La Ensenada y La Irenita, respectivamente. La novedad de 
este año es que Lía Salvo y Clara Cassino integraran el equipo 
Cuatro Vientos, junto a Azucena Uranga y Jazmín Dupont, ex 
jugadoras de La Aguada. 

Sin embargo, la temporada de polo femenino, organizada 
por la AAP, comenzó más temprano. El lunes 16 de octubre 
se llevó a cabo en el predio Alfredo Lalor de Pilar, la final de 
la Copa Myriam Heguy, uno de los más significativos y tradi-
cionales torneos de polo femenino de la temporada argen-
tina. El certamen, que contó con equipos de hasta 15 goles 
de hándicap FEM, se realiza en memoria de Myriam Heguy, 
quien fuera la hermana de Horacio y Alberto Pedro Heguy, y 
pionera del polo femenino en Argentina. 
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↑  Mia Cambiaso 

Ph: Juan Leiva

Prensa AAP / Ph: Matías Callejo
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“Nos enorgullece presentar un proyecto único en un espacio 
único de la ciudad. Buscamos, además, revitalizar el barrio 
de Las Cañitas con un nuevo parque verde altamente deman-
dado y generando arquitectura de vanguardia, ubicación, vis-
tas y exclusividad con diseño europeo”, señala Ioram Amsel 
socio de la desarrolladora ABV Arquitectos, una empresa con 
más de 34 años de trayectoria y más de 55 obras construidas.

Entre las características generales de Decó Polo hay que 
mencionar que cuenta con una plaza de acceso imperial y 
un lobby de doble altura. Además, está conformado por tres 
subsuelos, un basamento de planta baja, primer piso y se-
gundo piso, y dos torres majestuosas de treinta pisos.

En cuanto a las residencias, hay unidades exclusivas de 2 y 3 
dormitorios de entre 160 y 280 m2, semipisos de 3 y 4 dor-
mitorios de 400 m2 y elegantes pent-houses de 890 m2 con 
vistas al río, al Hipódromo, Campo de Polo y a la ciudad. Cada 
unidad posee palier principal y de servicio privado, living es-
quinero, master suite con vestidor, amplias terrazas, cocina 
de diseño, circulación y servicios, entre otras exclusividades.

“Buscamos generar una atmósfera donde convivan la alta ca-
lidad de los detalles con el diseño de cada uno de los espacios 
y elementos, superando todo lo realizado hasta ahora en el 
universo de obras Decó. ABV evoluciona permanentemente 
a medida que la vanguardia y la tecnología lo permiten. En 
este caso, todo se potencia por la magnitud del proyecto, el 
entorno y las vistas superlativas”, afirma Javier Vilamowski, 
también socio de la desarrolladora ABV Arquitectos.

El otro gran diferencial de lujo de este proyecto es la presen-
cia de Armani/Casa en la ambientación de los espacios co-
munes, una marca registrada de los emprendimientos Decó. 
Esas áreas comunes se despliegan en 6.500 m2, que se di-
viden en diversas zonas de esparcimiento. Un gran espacio 
abierto de 2.000 m2 forma parte de un Sky Green Terrace, 
donde se puede disfrutar del aire libre con vistas fabulosas. 
Pero la cantidad y calidad de los amenities no se agotan ahí. 
Hay también un business center y coworking area, bistró, 
parrilleros con galería y jardín, salón de eventos, cancha de 
tenis, gran piscina con borde infinito hacia el Campo de Polo, 
piscina cubierta semiolímpica, gimnasio con áreas de aeró-
bica, musculación y spinning, sala de yoga, bar-restó, deli 
market, hammam & massage room, jacuzzi, relax área, sala 
de niños y adolescentes, cinema room y suite de invitados.

“Luego de la exitosa finalización de Decó Recoleta, primer 
proyecto furnished by Armani/Casa en Argentina, lanzamos 
este nuevo emprendimiento que consideramos icónico y el 
más vanguardista de la ciudad. Está pensado para priorizar 
el confort, el bienestar, el disfrute y la comodidad, con un di-
seño moderno y exclusivo. Decó Polo cuenta con vistas cau-
tivadoras y se integra como parte significativa de este gran 
concepto inmobiliario”, concluye Gabriela Goldszer, directora 
de Ocampo Propiedades, inmobiliaria que comercializa en 
forma exclusiva el emprendimiento.

Para más información sobre Decó Polo, contactarse con 
Ocampo Propiedades por WhatsApp al +549114431922

El barrio de Las Cañitas tendrá un importante refresh 
gracias a uno de los emprendimientos más van-
guardistas de la ciudad: Decó Polo. Con el lujo y la 
sobriedad de Armani/Casa en la ambientación de 

espacios selectos y en un entorno natural único por la cer-
canía a los bosques de Palermo y la vista al Campo de Polo y 
al Hipódromo de Palermo, el proyecto contará con dos torres 
premium y amenities de máxima categoría.

Decó Polo.     

Con el desarrollo de 
ABV Arquitectos y 
la comercialización 
exclusiva de Ocampo 
Propiedades, se 
construyen dos edificios 
premium de 30 pisos con 
unidades únicas 
con vistas al río, la ciudad 
y al Campo de Polo.

Decó Polo, cuya obra ya está iniciada hace un año, está em-
plazado en la manzana delimitada por Clay, Báez, Dorrego y 
el Campo de Polo, es decir el “corazón” de Las Cañitas. Y es 
parte del Universo Decó, una serie compuesta por cuatro em-
prendimientos de alta gama de la prestigiosa desarrolladora 
ABV, con terminaciones de diseño, calidad premium en cada 
uno de sus espacios y vistas realmente únicas.

Dos lujosas torres con 
el sello de Armani/Casa.     
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Rufino Bensadón tiene hin-
chada propia. Cada vez 
que se presenta a disputar 
algún encuentro de polo, 
sus tías lo acompañan 

para brindarle su apoyo y festejar sus 
goles de cerca. “¿Viste lo que son? Ya 
lo seguían a papá a todos los partidos, 
y ahora están siempre presentes cada 
vez que juego”, remarcó en diálogo con 
Polo Live el joven de 22 años que forma 
parte del recambio generacional que ca-
racteriza a los nuevos talentos.

Obsesivo por el deporte que lo apasio-
na, el jugador que cuenta con ocho goles 
de hándicap asumió el compromiso de 
reemplazar a Pablo Pieres en La Hache 
para afrontar el Abierto de Hurlingham, 
“uno de los dos torneos más impor-
tantes del mundo”, según la mirada de 
Adolfito Cambiaso. Sus producciones 
fueron decisivas para llevar al equipo 
hasta el último duelo, aunque la jerar-
quía de La Dolfina se convirtió en una 
pesadilla. “Fue tremendo. Hace rato que 
estos tres (en referencia a Hilario Ulloa, 
Guillermo Caset y Francisco Elizalde) vienen jugando juntos. 
A mí me tocó entrar por Polito y en el primer partido me cos-
tó un poco, pero a partir del segundo empecé a agarrar un 
poco más de confianza. Por suerte pudimos llegar a la final”, 
recordó.

El 18-13 le permitió al cuarteto de Cañuelas quedarse con el 
primer eslabón de la Triple Corona. A pesar de la angustia 
por el resultado, Rufo siempre supo que el trabajo de La Ha-

che fue meritorio. Sobre todo por la victoria en las semifina-
les ante La Natividad, otra de las potencias de la actualidad. 
“Nos tocó enfrentar a un equipazo. En cuanto tuvimos uno 
o dos chukkers malos, nos sacaron una ventaja muy grande 
que era difícil de descontar”, analizó sobre el conjunto de los 
Cambiaso. Y argumentó: “Cuando se nos pusieron 9-1 era 
muy difícil remontar ese resultado. De todos modos, en un 
momento nos pusimos a tres, pero volvieron a lastimarnos 
con goles para mantener la distancia y fue imposible”.

El joven de 22 años fue una de las sorpresas en el primer 
certamen de la Triple Corona. Con 8 goles de handicap, Rufo 

dejó de ser una promesa para convertirse en una realidad. 

Por FERNANDO E.  TAVEIRA 

Fotos PABLO y PATRICIO RAMIREZ   
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A solas con 
RUFINO BENSADÓN, 

el joven que llevó a La Hache 
a la final de Hurlingham: 

“Hice lo que pude”



POLO LIVE  NOVIEMBRE 2023

En el oeste del conurbano bonaerense, Rufino Bensadón fue 
elegido como el “jugador más correcto” de la final, un consue-
lo que no lo dejó conforme. “Hice lo que pude. Es muy difícil 
jugar contra La Dolfina, porque siempre están bien ubicados 
en todos los rincones de la cancha y manejan la bocha de una 
manera impresionante”, advirtió. Y sobre la responsabilidad 
de ocupar el lugar que había dejado Polito Pieres por la le-
sión en su muñeca, el joven señaló: “Es difícil reemplazar a 
alguien que tiene diez de hándicap. Al mismo tiempo, sentí 
que los compañeros me ayudaron mucho para adaptarme de 
la mejor manera. Gracias a ellos, y a sus muy buenos caballos, 
pude estar a la altura”.

Con un talento heredado de Francisco, Rufo sintió la satis-
facción de jugar al lado de su padre. Compartir el equipo con 
“Pancho” le resultó “divertido” y sus incursiones por España 
y Francia le permitieron completar una alianza que conclu-
yó con festejos. “Por suerte pudimos ganar la Copa Cámara 
de Diputados, que es un torneo muy especial para nosotros”, 
subrayó.

Otro de los gustos que se dio en el exterior fue jugar junto a 
su amigo personal Camilo Castagnola. Con Jeta protagonizó 
una campaña notable en el Reino Unido y su deseo de volver 
a compartir un equipo fue claramente perceptible. “Estuvi-
mos cerca de ganar la Copa de Oro en Inglaterra. Creo que fue 
una temporada tremenda afuera. Digo que fue muy buena, 
porque llegar a la final de ese campeonato, que es muy com-
petitivo, es una gran satisfacción”, explicó.

Con una llamativa cábala para afrontar sus compromisos, 
Rufo reconoció que siempre almuerza lo mismo para sentir-
se cómodo arriba de los caballos. Una ensalada de tomate, 
palta, muzzarella y fideos es el plato que elige el día que tiene 
partidos. Y si bien Alegría no logró el objetivo de obtener una 
de las plazas clasificatorias para Palermo, el joven es cons-
ciente de que tendrá revancha. “Armamos un lindo equipo, 
estamos bien a pesar de tener algunos días flojos”, subrayó.

En el certamen que reúne a los mejores polistas del mundo, 
Bensadón volverá a tener un lugar, con el equipo de La Hache 
Cría & Polo, ya que Tito Ruiz Guiñazú ya se perdió la tempo-
rada y su reemplazo Lukin Monteverde clasificó con su equi-
po. Rufino es una muestra de categoría. El joven dejó de ser 
una promesa, para convertirse en una realidad.⊗

P.30 RUFINO BENSADÓN 
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Lía Salvo

La maternidad como 
motivación a la hora 
de salir a la cancha

¿Qué te llevó a ser polista? 

Mmm ni idea, fue jugar al polo. El amor por los caballos que 
me inculcaron en mi casa, papá de chica eso fue lo que me 
impulsó a empezar a jugar al polo compartir este amor por 
los caballos con un deporte en equipo. Pegándole a la pelota 
en velocidad me pareció alucinante, una de las sensaciones 
más lindas que siento, el galope con aire en la cara pegándole 
a la pelota tratando de hacer juagadas con mis compañeras 
en equipo, me parece de los deportes más completos y sobre 
todo, era pasar momentos con papá, compartir trabajadas en 
el picadero, galopes, charlas era más que nada. Empezó real-
mente como una diversión, que sigue siendo, y una pasión 
más que nada por el caballo.

Una charla con Lía Salvo, un repaso de sus comienzos en el mundo del polo, 
su amor por los caballos, jugar el Abierto Argentino y el desafío de ser mamá 
en su rol de deportista. 

Por SOFIA SINFORIANO - Fotos: THE ART OF POLO / LIA SALVO

¿Alguna vez te interesó otro deporte? Si pudieras elegir 
otro oficio, ¿cuál sería?

Bueno de chica mi colegio tenía mucho softball y vóley, y ju-
gaba bastante bien. En el softball era cátcher o pitcher y me 
divertía mucho. Tenía facilidad asique esos dos deportes me 
encantaban, competíamos en la zona, nos iba bien, me gusta-
ban. Después los fui dejando, un poco por el polo. A medida 
que le fui dedicando más al polo, pero eran deportes que me 
gustaban mucho, sobre todo el vóley. 
A parte de eso, si no hubiera jugado o dedicado tanto tiem-
po al polo hubiera sido paisajista, diseñadora de exterior, de 
jardines, me gusta. Eso es algo que comparto con mamá, Ale-
jandra, que es fanática de la decoración y sobre todo de los 
jardines, del paisajismo, de la jardinería. Soy una paisajista 
frustrada podría decirlo (dice entre risas).

¿Cuándo vislumbraste que el polo te podía llevar lejos?

No, nunca me imaginé que iba a pasar con el polo de mujeres 
ni nada, fueron cosas que se fueron dando naturalmente. Yo 
puse todo de mí, en cuanto a esfuerzo y dedicación y que-
rer mejorar, pero sin saber a dónde podía llegar. De hecho, es 
algo que todavía me sigue sorprendiendo el techo de las mu-
jeres dónde están, creí verlo cerca y me parece que no, hoy 
pienso que está más lejos cuando veo a todas estas chicas del 
semillero, como crecen, como mejoran. Ayer ví un partido de 
mujeres, muy muy bueno la verdad, espectacular. 
Yo en mi caso, solo fui disfrutando cada momento, el caballo 
y después la competencia a caballo, en equipo, me parece tan 
buena que bueno de a poquito se fue dando todo sin forzar 
nada y medio que dejé que pasen cosas. Como te dije, hice 
todo de mi lado para mejorar, evolucionar, sigo haciéndolo 
para mejorar como jugadora, pero después lo dejé en manos 
de Dios, que eligiera mi rumbo. Siempre sabiendo que hacer 
esto era lo que me hacía feliz.

¿Tuviste dudas, quizá durante tu adolescencia, de si lle-
garías o no a convertirte en lo que sos: una polista de 
elite?

Ni hablar que tuve dudas, porque nunca me imaginé que esto 
podría convertirse en una profesión en un mundo donde no 
era una profesión para las mujeres, ni había mucho lugar 
para las mujeres, asique ni siquiera lo planeé, ni lo soñé. Si 
me divertía la idea de viajar jugando al polo y bueno, seguí 
atrás de eso que me impulsó y lo que me gustaba, y le dedi-
qué todo, pero sin saber exactamente en que se iba a conver-
tir, o dónde podría llegar. Ni soñaba que esto podría ser el día 
de mañana mi profesión. 
Si, tuve muchas dudas. Tengo dos hermanas que son hiper 
aplicadas, buenas alumnas, eran las chicas 10 en el colegio 
y en la universidad. Entonces, tenía la vara muy alta en casa 
con seguir el camino de ellas, y de repente salí con otra cosa 
y fue un tema en la familia, pero la verdad que mis papás me 
bancaron muy bien, siendo muy exigentes. Me dijeron, si vas 
a hacer esto, hacelo bien, que no sea solo una diversión. Di-
vertirte, pero hacelo bien, lo más seria que puedas y llega lo 
más lejos y lo más alto que puedas. Si no, ya sabes cuál es el 
camino. Era irme a estudiar con mis hermanas y seguir sus 
pasos. Claro que eso me generaba muchas dudas y tenía una 
cierta presión por demostrarles a ellos que este camino que 
yo elegía iba a llegar a buen puerto.
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¿Se incrementa el entrenamiento ante un torneo como el 
Abierto Argentino?

Bueno, si bien el Abierto Argentino de Mujeres, es el torneo más 
importante que tenemos hoy las mujeres, no por eso me preparo 
distinto que para los otros torneos. Si no que hago una pretem-
porada física, para la temporada argentina y me tomo con igual 
seriedad tanto la Triple Corona, el Abierto como todos los otros 
torneos.
En cuanto a caballos sí, siempre estas probando, viendo en los 
otros torneos. Buscando caballos para llegar lo mejor montada 
al abierto, eso es cierto. También, necesitás caballos superiores, 
pero me preparo igual para todo en la temporada argentina, tan-
to como lo hago afuera. Me preparo para cada torneo de la mejor 
manera. 
Si, el nivel es cada vez más competitivo, el nivel del Abierto es 
algo muy especial porque es el nivel más alto de mujeres, muy 
físico, de mucho contacto, muy rápido. De mucha boca y vuelta, 
arranque, entonces si es competitivo y tenes que estar muy pre-
parada físicamente y con los caballos.

¿Cuál es tu posición natural?

Naturalmente me considero una jugadora delantera, soy de ir 
para adelante, de atacar de meter gol, me encanta. Con los años 
fue aprendiendo a jugar un poco más atrás y creo que juego bas-
tante bien atrás. No es mi posición natural, mi posición natural es 
delantera neta me parece. Juego bien estando libre y en ataque, 
según mi opinión, pero fui aprendiendo a jugar más atrás, con 
los años y con los equipos que formé. Más de defensa, sacar, bac-
khander, tirar penales, distribuir juego, y hoy lo disfruto también.

¿Qué implicó la maternidad en tu carrera?

La madre y la deportista es un capítulo nuevo hace siete meses 
que soy madre de India y la verdad que lo estoy disfrutando es 
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como un enamoramiento un amor nuevo, que es muy lindo. 
Vino a llenar un espacio que faltaba y a completarme segu-
ramente. Me siento muy feliz, muy tranquila cuando juego. 
Creo que es como la caballeriza hay que organizarse, es un 
tema de logística, de organización para poder hacer las dos 
cosas y tratar de hacerlas bien a las dos. 
Es muy lindo, de repente te saca el foco que por ahí estaba 
antes en una cosa o dos, ahora es algo más. Pasó al primer 
puesto, entonces las prioridades realmente cambian y el polo 
si bien lo hago de la manera más competitiva posible soy 
consciente que no es más que un deporte. Ganamos y perde-
mos continuamente, ahora me pasa que termino de jugar y la 
tengo a India y la verdad que el resultado es totalmente una 
consecuencia que ya no importa tanto, sino bajarme y tener-
la a ella ahí en el palenque es una satisfacción espectacular. 
Obvio que poder competir este deporte con ella, teniéndola 
cerca de mí y permitirme seguir jugando es una locura, poder 
hacer las dos cosas me parece algo espectacular.

¿Cómo conviven la madre y la deportista?

Si bien al principio tenía mis dudas, si quedo embarazada pri-
mero voy a perder el tiempo que dure el embarazo, los pri-
meros meses del nacimiento. Hoy creo que ese tiempo pasó 
volando, con el diario del lunes veo que paso rapidísimo. De 
repente la tengo a ella en mis partidos, ya estoy jugando hace 
varios meses, desde el segundo mes. 
Y creo que me dio más templanza y me sacó un poco esa an-
siedad que tenía los últimos años, en la cancha por ahí esta-
ba un poco desmotivada. Vino como a motivarme y darme 
otra vez ganas de jugar al polo, pero con más cabeza, con más 
inteligencia, con un poco más de calma. No fueron más que 
cosas buenas.

Al mirar para atrás y observar desde que empezaste a 
jugar hasta acá, ¿qué descubrís?

Al mirar para atrás y ver un poco desde que empecé a jugar 
acá descubrí que el polo es un deporte en el que nadie te en-
seña nada, a menos de que te quieran mucho, que sea un fa-
miliar, que obviamente debe tener un buen concepto del polo 
para enseñarte bien. Si no, es muy difícil aprender y que te 
aconsejen, que te enseñen algo. Así que, creo que fui una afor-
tunada por tenerlo a mi papá cerca y tan abocado a mí, dedi-
cándome tanto. Es un deporte muy lindo para hacerlo bien. 
Descubrí que el polo es un deporte muy completo, muy lindo, 
donde lo que más me voy a llevar son las relaciones y todas 
las experiencias, y las cosas que he vivido y vivo gracias a este 
deporte, lugares, momentos, satisfacciones, ganar, perder, 
pero sobre todo las relaciones que me llevo para siempre. 
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equipos, patrones, patronas, marcas, 
sponsors que me bancaron aun 
estando embarazada, cuando fui 
madre. La verdad que hay mucha 
gente que realmente apoya el tema 
de la maternidad y el deporte y 
lo sentí clarísimo. Fue muy lindo 
contar con el apoyo de esas personas 
asique no tengo más que agradeci-
mientos a ellos y a las marcas que 
me bancan siempre, desde el día 
uno, y a las nuevas que aparecieron 
ahora, en esta etapa de mi vida. 
Tengo que agradecer muchísimo a 
Agustinuis Bader, Husk Boots, Ona 
Polo, Escorihuela Gascón, Labora-
torio Calastreme y en especial a La 
Martina, que ya hace más de diez 
años que me acompaña en mi 
carrera y realmente estoy muy feliz 
de representarla, tanto como a todas 
mis otras marcas”.
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Lía Salvo

¿Qué consejo le darías a una mujer que quiere seguir tus 
pasos?

Antes me parecía una locura esto y hoy mirándolo me sigue 
pareciendo un poco una locura pero que de repente fue una 
realidad y es una realidad, creo que hay un montón de opor-
tunidades para muchas chicas. Es increíble la cantidad de 
mujeres que les divierte el polo, igual que a mí, en el mun-
do. Chicas de afuera, chicas de acá, en todos los países hay 
muchas mujeres apasionadas por los caballos, que me sigue 
llamando la atención eso y también por este deporte por el 
polo. 
Le diría que nos represente bien, a una mujer que quie-
ra seguir con el polo, que sea una buena embajadora para 
las mujeres porque no solo hay que hacerlo para una, sino 
para las que vienen atrás, dejar una huella buena, ser un 
buen ejemplo. Si andás bien a caballo, si jugás bien al polo, 
con inteligencia, creo que se puede llegar muy lejos. Hay lu-
gar para todas y hay muchísimas oportunidades, siempre y 
cuando estés bien preparada técnicamente hagas todo bien 
para mejorar, estar siempre a la altura de las circunstancias y 
sobre todo con educación y siendo una buena representante 
femenina en este mundo que es de hombres y mujeres. Que 
el que las vea jugar, que las escuche hablar piense muy bien 
de la mujer.

Al margen de los entrenamientos y de los partidos, ¿qué 
te gusta hacer en tu estadía en el exterior donde jugas la 
mayor parte del año?

Donde estoy gran parte del año es en Inglaterra, me gusta 
mucho la cultura inglesa, me gusta el país. Me gusta el orden 
que tiene los admiro. Gracias a Dios voy solo en el verano 
asique no me puedo quejar mucho del clima. Disfruto via-
jar, un poco hacer como road tripe por allá por Inglaterra, 
recorrer los pueblos, las ferias de antigüedades. Me gusta ir a 

Londres, conocer las ciudades, hacer un poco de museos, que 
me deje algo cada lugar y yo ponerme un poco en el lugar de 
los locales y tratar de entenderlos un poco más. Inglaterra es 
un lugar donde voy y  vengo bastante los últimos años y soy 
una apasionada, me gusta mucho su país, su cultura. Trato de 
aprender y conocer de ellos todo lo que puedo.

¿Cómo evalúas este fin de temporada?

Este año fue un año muy especial para mí, fue un desafío 
enorme mi meta era poder volver de lo mejor posible des-
pués de haberla tenido a India. Tuve una gran temporada 
afuera y ahora estoy acá disfrutando la temporada argentina 
con mis caballos, me lo tomo como un año de transición a 
este, para volver al mejor nivel, ser bien competitiva. Lo estoy 
disfrutando y no tengo ninguna presión. 
Estoy disfrutando las prácticas con mis compañeras de equi-
po, del Abierto, los mates, los momentos, las charlas. Así 
como los otros torneos, con todas las mujeres que vienen del 
exterior a jugar acá conmigo, estoy disfrutando el día a día y 
la estoy pasando muy bien.

Si tuvieras que elegir un día estupendo dentro de la can-
cha, ¿cuál fue “el día de Lía Salvo “?

Creo que fue la final del primer Abierto que ganamos, la ter-
cera edición, que jugué de back, que salí mejor jugadora. Ese 
día los caballos me anduvieron muy bien, y mis compañeras 
jugaron bárbaro, asique me permitieron jugar bien a mi y lu-
cirme. Ese día creo que fue en el polo femenino un gran día 
para mí.

¿En qué etapa estás de tu carrera?

Creo que llegué a lo más alto, después medio que había per-
dido motivación. Ahora fui madre y estoy muy motivada otra 
vez, no sé porque, pero estoy con muchas ganas de jugar al 
polo, de jugar bien. Tratar de no perder el tiempo juagando 
mal o haciendo las jugadas que no corresponden. Estoy más 
madura y disfrutando mucho más el juego, cada chukker, 
cada vez que voy a la cancha muchísimo más que antes. De 
repente se me había hecho muy normal tener partidos un día 
al otro día, creo que tenía tanto polo y tanta competencia que 
se hace monótono. Pasa a ser aburrido y te da igual jugar, hoy, 
mañana o pasado. Recuperé eso, voy contenta a la cancha a 
jugar cada partido otra vez, como era antes yo. La verdad que 
así los resultados son mucho mejores, porque lo disfruto más 
y de repente no tengo presiones y juego, me parece que me-
jor simplemente por eso, pero sobre todo estoy en un mo-
mento de disfrutar este deporte más y de seguir queriendo 
evolucionar. Tratando de mejorar los caballos, pero desde un 
punto más pensante, más tranquila, más de disfrutarlo. Que 
al final soy una privilegiada de poder hacer lo que me gusta y 
creo que eso es lo fundamental.⊗ 

RÉCORDS DE TEMPORADA

RUSO HEGUY
659 goles

31 

ABIERTOS
DE PALERMO

ADOLFO 
CAMBIASO
1083 goles

PEPE HEGUY
424 goles

Pablo 
Mac Donough 

Superó el récord  de 
Alberto Pedro Heguy

12 
VECES CAMPEÓN 
DEL ABIERTO

DE TORTUGAS
Hope Orrellano 
es la primer mujer en 
ganar un torneo de 
20 goles de la AAP. 

FINAL COPA DE HONOR, 
jugando en el equipo 

de Don Ercole.

En la primer fecha del 130º Abierto Argentino de 
Polo, realizaron un homenaje para las dos grandes 
leyendas del polo. Y sus nombres quedan en la 
Cancha 1 “JUAN CARLOS HARRIOTT” y en la
Cancha 2 “FRANCISCO DORIGNAC”.

Adolfo Cambiaso (h) igualó a 
Eduardo “Ruso” y Alberto (h) 
“Pepe” Heguy como los jugadores 
que más veces participaron en 
el Abierto Argentino de Polo.
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Se disputó en Cañuelas 
la “Copa Zafiro”
El evento tuvo lugar en “La Dolfina”, y reunió a los mejores jugadores del país 
y varios extranjeros. La intendenta Marisa Fassi participó de la entrega de 
premios junto a Adolfo Cambiaso. 

Por POLO LIVE - Fotos: JUAN LEIVA

La intendenta Marisa Fassi participó del cierre y entre-
ga de premios de una nueva edición del torneo inter-
nacional de Polo “Copa Zafiro” disputado en La Dol-
fina, uno de los clubes más prestigiosos del mundo.

La jefa comunal presenció el partido final disputado entre 
Coterel -equipo de Estados Unidos- y El Milagro, y fue invi-
tada a la entrega de premios junto al mejor jugador de todos 
los tiempos, Adolfo Cambiaso.

Cañuelas se convirtió el epicentro de una convocante reu-
nión de los jugadores más importantes del polo argentino, 
y organizaciones de todo el mundo. La Copa Zafiro es un 
evento que se realiza todos los años durante la temporada de 
primavera, con presencia de jugadores de alto hándicap, y la 
presentación de patrones de diversos países.

Del torneo participaron 12 equipos de entre 13 y 16 goles, 
con jugadores que participan asimismo en la Triple Corona 
Argentina, como Camilo Castagnola, Diego Cavanagh, Alejo 
Taranco y Guillermo Terrera. En cuanto a la presencia feme-
nina, estuvieron presentes Jenny Luttrel Benardoni y Sarah 
Siegel Magness, que siempre apoyan y disfrutan del buen 
polo de La Dolfina.

Tras el certamen, la intendenta Marisa Fassi agradeció la in-
vitación y destacó la importancia que hoy tiene el desarrollo 
del Polo en Cañuelas: “Para nosotros se trata de una verda-
dera industria sin chimeneas, que genera puestos de trabajo 
para nuestra comunidad. Por eso tenemos desde el Muni-
cipio una política de apoyo permanente para actividades el 
sector, como fue por ejemplo el curso de Cuida y Training de 
Caballos de Polo  que parte del mismo se dictó acá mismo en 
La Dolfina junto con la Asociación Argentina de Criadores de 
Caballos de Polo”.

“Cañuelas es la cuna del mejor polo del mundo, con una fi-
gura insuperable como es Adolfo Cambiaso, pero también se 
ha convertido en el epicentro del Polo argentino; donde dos 
equipos de Cañuelas disputaron dos años seguidos la final 
del Abierto de Palermo, el torneo más importante del mun-
do”, agregó también Marisa.⊗
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El festejo de 
los campeones de 

Hurlingham y Tortugas
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1 MANZANA, 2 TORRES.

RESIDENCIAS de 160 m² a 890 m²

La presente documentación no constituye oferta vinculante alguna, y los derechos y obligaciones estarán solo sujetos a las condiciones de los instrumentos definitivos que, en su caso, se suscriban. Todas las imágenes, 
especificaciones y marcas definidas para este proyecto, en todas las piezas comerciales son al solo efecto ilustrativo y podrán ser modificados según el exclusivo criterio del propietario. Armani/Casa: Se ha suscripto un 
acuerdo con Armani/casa para la provisión (en origen) de muebles y equipamientos para alguna de las áreas comunes del edificio. Dicha contratación permite el uso de la marca Armani/casa solo en un plazo determinado 
y solo en ciertas piezas de comercialización.

BAEZ Y CLAY, PALERMO
(+54) 9 11 4434-1922 / DECOPOLO.COM.AR

ComercializaDesarrolla

Nace un proyecto exclusivo en el corazón de Palermo 
con vistas al Campo de Polo, al Hipódromo, al Río y la Ciudad.

Nº56

Año 16, 
OCTUBRE 2023


